

Réservé aux abonnés

Anglet : 700 personnes réunies pour la défense de la forêt de Juzan

Lecture 1 min

Accueil • Pyrénées-Atlantiques • Anglet



Le maire est passé pour ce deuxième rassemblement qui a réuni près de 700 personnes. © Crédit photo : Félix Dufour

Par Félix Dufour

Publié le 21/04/2024 à 15h48.

Mis à jour le 21/04/2024 à 15h54.

Écouter

Réagir

Voir sur la carte

Partager

Après un premier rassemblement au printemps dernier, le collectif de défense de la forêt de Juzan menacée par le projet Arkinova a organisé un deuxième rendez-vous, ce samedi 20 avril à Girouette

L'association Juzan Vivant, créée par des riverains organisatrice de la fête, membre du collectif associatif du Balcon vert d'Anglet, opposé au projet Arkinova et rassemblant 13 associations environnementales avait opté pour une opération ludique, festive, en installant des stands et des ateliers dont un d'escalade, ce samedi après-midi.

SUR LE MÊME SUJET

Anglet : l'association Juzan vivant appelle à une mobilisation festive

L'association Juzan vivant, toujours opposée au projet de ZAC Arkinova, organise une après-midi festive et militante samedi 20 avril, dans cet espace forestier



Si l'on en juge par le nombre de participants estimé jusqu'à 700 selon les organisateurs, la forêt fait toujours recette auprès de la population. « Vingt-deux hectares de terre naturelle et 60 espèces protégées », a rappelé Mahaut, une des organisatrices en précisant : « elle protège aussi Bernain, Montauray et Aritxague des inondations ».

Claude Olive s'invite

Plus politique, elle ajoute : « c'est vrai qu'il y a un an le maire d'Anglet a fait voter par le Conseil municipal qu'il ne signerait aucun permis de construire dans cette zone forestière et agricole. Or, lors d'une rencontre avec le président de l'agglomération Pays basque, le Collectif a appris tout récemment que celui-ci maintenait son projet. Ce qui interroge sur l'ambiguïté de la volonté du maire d'Anglet qui est aussi le vice-président de l'Agglo... »



Parmi les animations, des danseuses d'une compagnie parisienne sont venues pour l'occasion. Félix Dufour

Cette réflexion a fait sortir du bois si l'on peut dire, l'invité, Claude Olive. « Puisque l'on parle de moi, j'arrive », a déclaré le maire. « Dans le cas du plan d'urbanisme intercommunal que l'on porte avec l'agglomération, il nous a été demandé de rendre plusieurs hectares dans le cadre de la loi climat et résilience. La forêt est classée en Zone AU, c'est-à-dire zone d'activité économique. En changeant le zonage lors du PLUI, je rappelle que je veux le rendre en zone naturelle et agricole. Intouchable ! »



Un des organisateurs prend en photo une foule compacte sur le terre de Girouette. Félix Dufour

A LIRE AUSSI

Bayonne : une messe en mémoire du guitariste Sylvain Luc

Anglet : comment la pratique d'un sport de haut niveau a changé leur destin

Une fermeté répétée lors de cette fête. Le collectif souhaiterait cependant en engagement écrit.

Un spectacle de danse en pleine nature par des danseuses d'une compagnie parisienne a conclu cette journée de défense de la forêt de Juzan.